

## **DIMANCHE 5 OCTOBRE. FETE DE SAINT FRANÇOIS.**

Aujourd'hui 4 personnes vont s'engager dans la fraternité séculière de saint François d'Assise.

Elles vont dire leur désir de vivre l'Évangile à la suite de saint François d'Assise.

Qu'est-ce qui a fait que tant de gens ont voulu vivre de la fraternité franciscaine au cœur de leur vie de laïcs ordinaires : vie de famille, de travail, vie sociale ?

Qu'est-ce qui fait l'attrait de saint François, ce petit homme qui n'avait pas fait d'études de théologie ?

Il s'est laissé toucher par le Seigneur Jésus dans sa vie concrète.

- En embrassant et en soignant les lépreux, il a fait l'expérience de la miséricorde de Dieu pour tout homme si blessé soi-même et ce faisant pour lui-même.
- En réparant les petites églises de la campagne d'Assise, il a aimé le corps du Christ dans le mystère de l'incarnation et de la croix, dans le mystère de son Eglise.
- En vivant l'Évangile au cœur du monde, de la société, il a annoncé à tous que Jésus n'est pas un homme du passé qu'on enferme dans des livres ou dans des murs mais qu'il est une bonne nouvelle pour nous aujourd'hui, il est source de vie, d'amour, d'espérance.

En vivant dans la pauvreté il a vécu dans la confiance au Père du ciel et est devenu le frère de tous et de toute la création. Il n'avait rien à défendre alors il est devenu un frère parmi ses frères, un petit frère, un frère mineur.

C'est pour cela qu'il parle au cœur de beaucoup et que beaucoup veulent devenir ses frères pour marcher à la suite du Christ plus simplement et plus joyeusement, pour vivre « La joie de l'Évangile » comme nous y invite notre pape François.

Frère José Kohler ofm